

Après Pietralba, la chasse aux « épaves » ouverte



Les voitures ventouses entraînent la grogne des riverains dans tous les quartiers.

C'est une opération qui devrait rapidement être suivie d'autres du même type. Voilà quelques jours, les rues Nonce-Benielli et Touranjon, dans le quartier de Pietralba, ont été le théâtre d'une intervention de la police municipale destinée à débarrasser le domaine public de véhicules abandonnés depuis longtemps. Des épaves qui, au-delà des questions de sécurité qu'elles soulevaient, privaient les riverains de précieuses places de stationnement.

À la demande de l'office public de l'habitat de la communauté d'agglomération du pays ajaccien, une opération visant à retirer ces épaves a donc été menée à bien. À la clé, une bouffée d'oxygène en matière de stationnement, mais aussi visuelle.

La municipalité promet désormais que des opérations de retraits d'épaves seront également programmées dans d'autres quartiers de la ville. Ce qui ne sera pas un luxe, tant les véhicules appartenant à cette catégorie sont nombreux à Ajaccio. Auxquels s'ajoutent, d'ailleurs,



Retirer les épaves permet de libérer des espaces de stationnement.

PHOTOS JEAN-PIERRE BELZIT

les véhicules dits « ventouses » - voitures mais aussi camions parfois - qui occupent durant des semaines la même place de stationnement dans des secteurs encore non-payants.

Une reconquête du domaine public qui, sans régler les problèmes structurels de stationnement dont souffre la ville, apporterait tout de même une sensible amélioration.

S.P.